
 
 

Bahía Blanca, 17/3/2023 

Estimado Sr. Intendente: 

 

Desde el año 2019 venimos bregando por la intervención de lo que se dio en llamar Nuevo Corredor 

Urbano 14 de julio. 

Asistimos en varias oportunidades a los talleres abiertos a la comunidad barrial donde se fue 

consensuando junto con funcionarios municipales el proyecto que se llevaría a cabo. 

De manera que, ante los acontecimientos que son de público conocimiento, hacemos llegar a Ud. 

nuestra máxima conformidad y apoyo a la continuidad del proyecto en ejecución. 

 

 Saludamos atte.  

Comisión directiva. 


